

学年園のスイカがそだっています

漢字が漢字がおわった木曜日、残った時間で、 学年園で育てているスイカを見に行きました。 「先生!めっちゃなってる!」「かーわいい!!」とおおよろこび。夏休み前までにしっかりそだってみんなで食べられますように



スイミーぱ何を考えていた?

音読をがんばっている『スイミー』。木曜日は「スイミーは考えた。 いろいろ考えた。うんと考えた。」のところについて考えました。たく さん意見がでてきて、とってもおもしろかったので、紹介します。

おだい:「スイミーはこの時、何を考えていたと思う?」について

にこさん:マグロのおいだし方

こうやさん:きょうだいたちと、いっしょにあそぶほうほう

ゆとさん:おい出したいけど、あそびたい…どうすれば??

さらさん:赤い魚が食べられないためには…?

みをさん:大きい魚になるためには…?

おはなしノート 6/11.12 のこと

紙の通信には、こ こに子どもたちの かいた絵がのって います。

かいもの

きょう、かん字テストで 100 点をとった ので、ねるねるねるねをかってもらいまし た。 ざいりょうは、水とーばんめ2ばんめ3 ばんめとばんごうがかかれたこなです。水を 入れたらできあがり。おいしかったです。

【はま本 光るさん】

スーパパーヒーロー

今日は、ゲームセンターに行きました。クレーンゲームでわたしのほしいプッシュポップを見つけましたが、**わたしではとれないと思い、**おとうさんにたのみました。すると、一回でとれたのでうれしかったです。

でもおねえちゃんもほしいと言ったので、 <u>わたしはすぐににげたらつかまってしまいました。</u> <u>「じゃんけんでかった方がもらえることにしよう。」</u> <u>とお姉ちゃんは言ったけど、わたしはまけるのがいや</u> <u>だったので、</u>

<u>「やだ。」</u>

と言ったら、たたきあいになってしまいました。けっきょく、おとうさんがお姉ちゃんの分もとってくれたので、やっとお姉ちゃんとなかよくできました。 おとうさんありがとう♡ やさしいおとうさん大すき♡ 【日の さらさん】

紙の通信に は、ここに子 どもたちの かいた絵がの っています。